

Core Javier Ramírez expone sobre la falta de ambulancias en el Hospital San José de Melipilla

En la última sesión del Consejo Regional Metropolitano, el CORE Javier Ramírez expuso una situación ocurrida esta semana, luego que tres personas resultaran lesionadas durante un incendio forestal registrado en el sector San Miguel de Popeta. Y es que –en ese momento- no hubo disponibilidad de ambulancias para el traslado de los afectados para su atención en el recinto de salud, situación que calificó como “preocupante”, y que deja en evidencia que la actual flota vehicular del Hospital San José, no es suficiente.

“La situación de la falta de ambulancias en la provincia de Melipilla es grave, esto quiero manifestarlo a raíz de un hecho puntual, donde se necesitaba trasladar a tres



personas, dos de ellas por inhalación de humo y un tercero por quemaduras. Lamentablemente no hubo ambulancias, y tuvieron que ser trasladados por Bomberos”, señaló Ramírez en su intervención.

Añadió que “esta es una situación constante, donde sabemos que estas ambulancias de alta complejidad lamentablemente escasean, y por lo mismo quiero manifestar que se debió haber hecho un trabajo anterior para lograr los recursos y las gestiones de coordinación para una flota de ambulancias y personal especializado”.

En ese contexto, el exdelegado presidencial provincial de Melipilla hizo un llamado al pleno del CORE a revisar la situación e invertir recursos que permitan contar con estos elementos esenciales para responder ante una emergencia.